ごみ分別説明会 記録

【日 時】平成29年10月25日(水)午後7時00分から午後8時15分

【会 場】瑞穂コミュニティーセンター

【対象地域】花園町・錦町

【出席者】26人+職員4名

意見・要望などの要旨	回答の要旨
全てプラスチックで出来ているが、プラマークのないものはどうしたらい	・固形燃料ごみとして出してください。
いのか?	
・迷った時は、プラマークのあるなしで判断して良いか?	プラマークの付いているものはプラごみで、付いていないものは固形燃料 ごみで出してください。
・マヨネーズ・液体洗剤の容器は、今まで切って洗って出していたが、今後 も良いか?	今後もそのように出してください。
・魚などのトレイは、割って洗って出しても良いか?	・プラスチック類専用袋に入る大きさに、割って出してください。
マヨネーズの蓋は、プラごみで良いか?	プラごみで出してください。
ペットボトルを切ってごみ袋に入れたら沢山入ると聞いたが、切っても良いのか?	ペットボトルを切った場合、工作で着色したような場合は、固形燃料ごみで出してください。
缶はつぶして出しても良いか?	・缶は軽く横につぶすくらいは大丈夫ですですが、縦に潰すことはやめてください。圧縮してペールを作る過程の時に、固まらずバラバラになってしまうため、縦にプレスすることはやめてください。

・ごみステーションの設置について、市が巡回して世帯に合わせて必要な設置数等見てはどうか?溢れてカラスに荒らされている。補助金額についても、国から補助金がきているのだから、もっと上げられないのか?町内会の負担が多過ぎるのではないか?市の方の負担が町内会より少ないのはおかしいのではないか?

- ・家庭菜園で使用したマルチシート・ハウスのビニールは泥で汚れているので、 で、 固形燃料ごみで出していたが、 今後の扱いは?
- カミソリの排出方法について?
- ・油の容器の排出方法について?
- ソーセージを包んでいるビニールの処理は?

- ・ごみの出すバランスが崩れて来ている。固形燃料ごみが多くなっているため、ごみステーションに溢れている状況になっている。ごみ分別説明会を 開催し、固形燃料ごみとプラごみが1対1位になるよう改善していきたい。
- ・ごみステーションは現在4割の上限 16,000 円の補助をしている。補助金の額を上げて欲しいということに関しては、今即答することは出来ません。 国からは市に交付金は来ていますが、ごみの部分として交付金や補助金は 来ていません。市の負担を増やして欲しいという要望があったことは報告 して置きます。
- ・箒とかで泥をできるだけ落として、固形燃料ごみで出してください。
- ・刃物は危険なので、ガムテープや厚紙で刃を覆って金属ごみとして出すようにしてください。
- ・油を使い切って、サッと水で洗ってください。
- ・ビニール部分に付いたソーセージを取り除いて、プラごみとして出してください。